



Miércoles, 15 de Octubre de 2008

EDUCACIÓN

El Seminario de Tamazight inicia el curso con los niños como protagonistas

Última actualización 15/10/2008@01:52:56 GMT+1

El Seminario Permanente de Tamazight inauguró ayer oficialmente el nuevo curso académico con un acto en el Palacio de Congresos que presidió el consejero de Presidencia, Abdelmalik el Barkani y al que acudieron los alumnos inscritos. Dos importantes novedades presenta este curso el seminario. Por un lado, la potenciación de la web www.melillatamazight.es desde la que cursar estos estudios 'on line', y por otro, la incorporación de un horario espacial para niños.

El consejero de Presidencia, Abdelmalik el Barkani, presidió ayer el inicio oficial del nuevo curso académico del Seminario Permanente de Lengua y Cultura Tamazight. A la ceremonia acudió un número destacado de los alumnos inscritos en los tres niveles formativos en los que se dividen estas enseñanzas lingüísticas que cuentan, desde el pasado año, con el reconocimiento académico de la Universidad de Granada.

En el acto se apuntó que este año el curso presenta importantes novedades. La primera es que se va a seguir potenciando la página web www.melillatamazight.es que se puso en marcha a mediados de este año y que permite a los interesados, inscribirse para acceder gratuitamente a los contenidos del curso de Tamazight, y que además de un temario escrito cuenta también con archivos de audio y con cuestionarios para comprobar el nivel de asimilación de esta lengua.

Otra de las novedades de este año es que se incorpora, por primera vez, un horario especial de clase para niños de entre 9 y 14 años. En total se han ofertado veinte plazas. Las clases serán de 5 a 6 de la tarde los lunes, miércoles y viernes.

De lunes a viernes, de 6 a 7 de la tarde, se desarrollarán las clases elementales para adultos. De siete y media a ocho y media, se llevarán a cabo las clases avanzadas, y de ocho y media a nueve y media, las del segundo ciclo elemental. Los martes y jueves, en horario de cinco a seis de la tarde, se desarrollarán las tutorías.

Para responder de forma adecuada a las necesidades surgidas con las novedades incorporadas al Seminario, se ha ampliado el número de contratados. Un año más y mientras se busca una nueva sede, las clases se seguirán impartiendo en las aulas del Instituto Leopoldo Queipo.

Noticias Relacionadas

- > [**El seminario de tamazight ya tiene el reconocimiento de la UGR**](#)
- > [**Hoy comienza el Seminario Permanente de Tamazight**](#)
- > [**La matriculación del Seminario de Tamazight se amplía hasta el 14 de diciembre**](#)
- > [**Un total de 21 alumnos reciben su diploma del Seminario de Tamazight**](#)
- > [**El Seminario Permanente de Tamazight incluirá este año clases para niños**](#)
- > [**La Ciudad pide que el seminario tamazight tenga reconocimiento académico en la UGR**](#)
- > [**Se abre el plazo de matrícula para el Seminario de Lengua y Cultura Tamazight**](#)

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [EDITORIAL](#) | [SANIDAD](#) | [SUCESOS](#) | [ECONOMIA](#) | [CEUTA](#) | [POLÍTICA](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [TRIBUNALES](#) | [EMPRESA](#) | [STAFF](#) | [CONTACTO](#) | [\[RSS - XML \]](#)